
会 議 名 令和４年度　玉藻公園管理委員会

開催日時 令和４年１０月１２日（水）　午後２時～３時

開催場所 玉藻公園　披雲閣　蘇鉄の間

議　　題
（報告事項）

１　令和３年度及び４年度管理事業について
２　令和３年度及び４年度整備事業について
３　その他

公開の区分 ■　公開　　　□　一部公開　　　□　非公開

上記理由

出席委員
増田委員、深田委員、岡委員、小河委員
佐伯委員、古野委員、鈴木委員

傍 聴 者 ０人

担当課及び
連絡先

　文化財課　087-839-2660

（委　員） 魅力ある商品（一筆箋）の販売について

（事務局） 魅力ある商品については、作成に取りかかりたい。

（委　員） 関係施設や駅周辺におけるイベント等の案内について

（事務局） フェイスブックやツイッター他、様々なメディアへの周知や、駅前の花時計横の掲示板へ
チラシの掲示もしているが、今後、掲示する場所についても検討し、より利用者が増える
ような手段を考え、取り組んでいきたい。

（委　員） ヨガのようなイベント等、早朝の公園をもっと活用してほしい。ヨガの値段や場所、参加
者数について教えて欲しい。

（事務局） 入園料と別に参加費５００円。インストラクターによる指導で、平均すると毎回１０名ほ
どの参加。桜の馬場で実施。

（委　員） 電気料金の高騰に伴い、県立ミュージアムでも経営の圧迫が懸念されるが、玉藻公園は、
入園料の引き上げは検討しているか。

（事務局） 年度内は考えていないが、今後の状勢による。県立ミュージアムとは今後も情報共有をし
ていきたい。

会　議　記　録

　高松市附属機関等の設置、運営に関する要綱の規定により、次のとおり会議記録を公表します。

会議の経過及び結果

 報告事項のみで、事務局の説明後、委員から下記の意見等があった。
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（委　員） 自主制作映画やテレビ放送など、管理団体の努力が感じられ、効果も大きかった。県内の
来園者、学生も含めてファンが増えるよう、市民や報道関係が一緒になって盛り上げるよ
うに進めていかなければならない。

（事務局） 色々な媒体を使って周知し、集客の増加を目指したい。

（委　員） 観光事業としての情報提供が不足している。また、物販の内容や販売場所について検討で
きないか。

（事務局） SNSを通じて、若い世代への発信にも力を入れていきたい。物品については、現状、事務所
や入口で販売しているが、事務所前は樹木があり分かりにくくなっている。売り場につい
ては、案内所やカフェのスペースも含め水門の当たりで考えている。物販については指定
管理者の事業ではあるが、実施方法については、市も指定管理者と連携しながら検討した
い。

（委　員） 時鐘楼について、使えるように検討できないか。

（事務局） 高松初代藩主賴重が作らせた由緒ある鐘で、文化財としての価値も高い。一方で、年数が
経っており、使用することにより割れたりヒビが入ることも懸念されるので、保存も含め
て今後検討していきたい。

（委　員） 西門付近の駐輪場の設置について

（事務局） 西門に向かって右側の石垣の前に少しスペースがあり、問い合わせがあれば、そこを駐輪
スペースとして利用していただいている。しかしながら、立て看板等の設置をすると、こ
とでん高松築港駅の利用客が自転車を置くようになり、景観が悪くなるため「駐輪場」と
いう表記はしていない。今後の検討課題である。

会議の経過及び結果
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